

Gemeinsame Müllsammelaktion in Ertingen setzt Zeichen für Zusammenhalt und Umweltschutz

Ertingen, 25. April 2025 – Unter dem Motto „Gemeinsam für eine saubere Umwelt“ fand am Freitag eine große Müllsammelaktion in Ertingen statt. Rund 30 engagierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer – darunter Kinder, Erwachsene, Geflüchtete, Mitglieder des Asylkreises Ertingen sowie Mitarbeitende des Kolpingzentrums – machten sich gemeinsam auf den Weg, um Straßen, Wege und Grünflächen von Müll zu befreien.

Die Aktion war nicht nur ein wertvoller Beitrag zum Umweltschutz, sondern auch ein schönes Beispiel für gelebte Integration und Miteinander. Ausgestattet mit Müllzangen, Handschuhen und Eimern wurde mit viel Einsatz gesammelt, sortiert und entsorgt.

Im Anschluss an die erfolgreiche Sammelaktion stärkten sich alle Beteiligten bei einem gemeinsamen Imbiss. Bei Essen und Gesprächen ließen sie den Nachmittag in fröhlicher Atmosphäre ausklingen. „Es war schön zu sehen, wie viel Spaß alle dabei hatten – trotz der Arbeit“, sagte eine Teilnehmerin des Asylkreises.

Die Aktion hat gezeigt: Wenn Menschen zusammenkommen, um sich gemeinsam für eine gute Sache einzusetzen, entsteht weit mehr als nur ein sauberer Ort – nämlich Gemeinschaft.